

Elternbrief 2 Herbstferien 2024

Liebe Eltern,

eine Woche vor den Herbstferien erhalten Sie einen Brief mit aktuellen Mitteilungen.

Schulentwicklungstage am 4. Oktober und 4. November

Herzlichen Dank für die Betreuung Ihrer Kinder am letzten Schulentwicklungstag. Das Kollegium und die OGA-Leitung nutzten den Tag, um die aktuelle Situation zu analysieren und gemeinsame Prioritäten für die weitere Entwicklung zu setzen. Beispielsweise werden wir am nächsten Konzepttag an der cloudbasierten Zusammenarbeit des Kollegiums mit dem System SchulCommsy S-H weiterarbeiten. Das wird uns helfen vom Austausch von Informationen, der Zusammenarbeit bei der Curriculum Entwicklung bis hin zur Erstellung der Zeugnisse.

Ihre Kinder haben daher am 4. November 2024 unterrichtsfrei und brauchen erst am Dienstag, den 5. November zur Schule zu kommen. Bitte denken Sie daran, in der OGA das Essen für den Tag abzubestellen.

Eine Notbetreuung für Montag, den 4. November von 8-13 Uhr richtet die Schule ein. Bei Bedarf melden Sie Ihr Kind dafür bis Freitag, den 18.10.2024 über das Schulsekretariat an.

Regenpausen

Die Bewegung an der frischen Luft hat einen hohen Wert im Schultag. Es fördert das Miteinander der Kinder und die Aufmerksamkeit für die folgende Unterrichtsstunde. Aus diesem Grund bietet die Schule den Kindern drei große Pausen. Auch bei leichtem Regen und kühlem Wetter sind die Kinder jeweils rund 15 Minuten draußen. Bitte achten Sie auf wetterfeste Kleidung.

Schulsanitäter



Die Schulsanitäter der Schule freuen sich über Ihre neue Ausrüstung. Datenschutzkonform ☺ präsentieren sie Rucksack mit Pflastern, Verbandbuch und den Tröstebär. In den Pausen helfen sie den Kindern mit Trost und Pflastern. Die Ausrüstung wird durch den Förderverein ermöglicht, z.B. aus den Erlösen des T-Shirt und Schulteddy Verkaufs.



Umgang mit Erkrankungen

Als Hilfe zum Umgang mit Krankheiten einschließlich Corona berücksichtigen Sie bitte folgende abgestimmte Regelung.

Wie melde ich mein Kind krank?

Bitte nutzen Sie ausschließlich die Krankmeldung über die Homepage:

The screenshot shows the 'Krankmeldung' (Sick Leave) page of the school website. At the top left is the school logo 'Parschule Gettorf'. A navigation menu on the left lists various pages, with 'Krankmeldung' highlighted. The main content area features the title 'Krankmeldung' and a sub-header 'Bitte melden Sie Ihr Kind über folgendes Formular krank.' Below this is an illustration of a child in bed and a link to the 'Krankmeldung' form. A note states: 'Ein Formular für die Entschuldigung finden Sie hier.' At the bottom, there is a contact form with fields for 'Name', 'E-Mail', and 'Nachricht', and a 'Abschicken' button. The footer contains the school's address, contact information, and a copyright notice for 2024.

[Krankmeldung - Parschule Gettorf \(lernnetz.de\)](#)

Sie brauchen nur angeben: Name, Klasse, Krankheit, entschuldigt von Datum bis Datum. Anschließend ist keine weitere Krankmeldung oder Entschuldigung notwendig.

Krankmeldung über Telefon nur im Ausnahmefall. Eine anschließende schriftliche Entschuldigung, z.B. über das Hausaufgabenheft ist dann entsprechend notwendig. Bitte beachten Sie, dass es an einigen Tagen morgens zu langen Wartezeiten aufgrund vieler Anrufe kommen kann.

Wann muss ein Kind zuhause bleiben?

Kranke Kinder sollen zu Hause betreut werden. Tritt bei Kindern beispielsweise eines der folgenden Erkältungssymptome auf, **müssen Kinder zu Hause bleiben**:

- Erhöhte Temperatur (ab 37,5°C) und Fieber (ab 38.0°C)
- Starker Husten oder starke Halsschmerzen
- Starke Kopf- oder Gliederschmerzen

Wenn ein Kind zwar Erkältungszeichen wie Schnupfen oder Husten aufweist, aber fieberfrei und in einem unbeeinträchtigtem Allgemeinzustand ist (das Kind hat Appetit und fühlt sich wohl) darf eine Kindertageseinrichtung oder Schule besucht werden.

Wann kann ein Kind nach einer Erkrankung wieder die Schule besuchen?

Kinder müssen 24 Stunden frei von schweren Symptomen und in unbeeinträchtigtem Allgemeinzustand sein, bevor sie wieder eine Einrichtung besuchen dürfen. Es gilt der Merksatz: „So, wie mein Kind heute war, hätte es in die Einrichtung gehen können, also darf es morgen wieder gehen.“ Auch nach einer Infektion mit dem Coronavirus ist ein negatives Testergebnis keine Voraussetzung für den Besuch einer Einrichtung!

Ihnen und Ihren Familien eine schöne Herbstzeit

Ihr

Sebastian Stahlberg

Termine

Do. 17.10.24 1. Klassen: Aktion sicherer Schulweg

Mo.21.10. – Fr. 01.11.24 Herbstferien

Mo. 04.11.24 unterrichtsfrei - Notbetreuung möglich. Anmeldung über das Sekretariat bis 18.10.24

20.11.24 SEB: Informationsabend zur Leistungsbewertung

25./26.11.24 Theater in der Turnhalle. Eine Schauspielergruppe führt in der Schule auf